

Titel: Was wird in der Hansestadt Stralsund für die obdachlosen Menschen getan?**Einreicher: Frau Graf**

Federführung: Fraktion AfD	Datum: 24.02.2022
Bearbeiter: Fraktion AfD	

Einreicher:

Beratungsfolge	Termin	Aussprache: <input type="checkbox"/> Ja/ <input type="checkbox"/> Nein
Bürgerschaft	10.03.2022	

Anfrage:

1. Gibt es Hilfsangebote der Hansestadt Stralsund für diese Menschen?
2. Wie werden diese Angebote angenommen?
3. Gibt es Streetworker, die regelmäßigen Kontakt mit den Betroffenen aufnehmen?
4. Was wird unternommen, um Betroffene von der Straße zu holen?

Begründung:

Gerade in der kalten Jahreszeit steigt das Mitgefühl für diejenigen, die ihre Tage bzw. Nächte draußen in der Kälte verbringen. Eisige Temperaturen, erschweren den Menschen ohne feste Bleibe das Leben.

Zu dieser Jahreszeit geraten die Betroffenen zunehmend unter Druck. Im Sommer ist es für diese Menschen einfacher eine Bleibe zu finden als im Winter.

Sandra Graf AfD- Fraktion der Bürgerschaft Stralsund